

UNTERNEHMENSSTATEMENT

DR. MED. JEAN-MARC STEENS BESCHLIEßT SEINE KARRIERE BEI ABIVAX ZU BEENDEN

PARIS, Frankreich, 2. Juli 2021 – Nach über 5 Jahren als Chief Medical Officer bei Abivax hat Dr. med. Jean-Marc Steens beschlossen, seine Karriere bei Abivax zu beenden.

Dr. Steens kam 2015 als Chief Medical Officer zu Abivax, um das HIV-Programm des Unternehmens zu leiten. Anschließend war er federführend für die Überführung der Leitsubstanz ABX464 in die späte klinische Entwicklungsphase bei chronischen Entzündungskrankheiten verantwortlich. Insbesondere war er, zusammen mit Paul Gineste und unter der Leitung von Hartmut Ehrlich, für die Entwicklung und Umsetzung des Programms zur Behandlung entzündlicher Darmerkrankungen von Abivax mitverantwortlich. Im Zuge dieses klinischen Programms konnten im Mai dieses Jahres positive Sicherheits- und Wirksamkeitsdaten der Phase-2b-Studie bei Patienten mit Colitis ulcerosa kommuniziert werden

Abivax dankt Dr. Steens für seinen geleisteten Beitrag und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute

Dr. med. Sophie Biguenet hat den Posten des Chief Medical Officer bei Abivax übernommen.